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NESTA SEGUNDA-FEIRA (31), NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
GOVERNADOR VALADARES, FOI APRESENTADO O 
PARLAMENTO JOVEM DE MINAS, UM PROGRAMA DE 
FORMAÇÃO POLÍTICA REALIZADO PELA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DE MINAS GERAIS (ALMG) E POR CÂMARAS 
MUNICIPAIS PARCEIRAS. CINCO ESCOLAS DE ENSINO 
MÉDIO DA CIDADE FORAM SELECIONADAS PARA 
PARTICIPAR DO PARLAMENTO, SÃO ELAS COLÉGIO 
PRESBITERIANO, COLÉGIO IBITURUNA E AS ESCOLAS 
ESTADUAIS PROFESSOR NELSON DE SENA, PROFESSORA 
THEOLINDA DE SOUZA CARMO E PEDRO RIBEIRO 
CAVALCANTE FILHO. O PROGRAMA TEM O OBJETIVO DE 
PROMOVER A CIDADANIA E A PARTICIPAÇÃO POLÍTICA DOS 
JOVENS ESTUDANTES DO ENSINO MÉDIO, DE ESCOLAS 
PÚBLICAS E PARTICULARES, APROXIMANDO-OS DO PODER 
LEGISLATIVO MUNICIPAL. NA EDIÇÃO DE 2025, O TEMA 
ESCOLHIDO PARA DISCUSSÃO É “JUVENTUDE E DIREITOS 
CULTURAIS”. 

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM ESTÁ ENTRE AS CIDADES QUE 
MAIS GERARAM EMPREGOS NO ESPÍRITO SANTO NO MÊS DE 
FEVEREIRO, COM UM SALDO POSITIVO DE 454 NOVOS 
POSTOS DE TRABALHO COM CARTEIRA ASSINADA. O 
MUNICÍPIO REAFIRMA SUA POSIÇÃO COMO O PRINCIPAL 
POLO ECONÔMICO DO SUL DO ESTADO, DEMONSTRANDO A 
FORÇA DO SEU MERCADO DE TRABALHO.OS DADOS SÃO DO 
CADASTRO GERAL DE EMPREGADOS E DESEMPREGADOS 
(NOVO CAGED) E FORAM DIVULGADOS PELO MINISTÉRIO DO 
TRABALHO E EMPREGO (MTE) NA SEXTA-FEIRA (28). NO 
ESPÍRITO SANTO, O SALDO DE EMPREGOS FOI DE 6,2 MIL 
NOVAS VAGAS FORMAIS NO MÊS, REFLETINDO A RETOMADA 
DO CRESCIMENTO ECONÔMICO EM DIVERSAS ÁREAS.
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PREFEITURA DE CASTELO ENTREGA 100 PRÊMIOS DA 
CAMPANHA DO NAC 2024
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Nesta segunda-feira (31), na Câmara 
Municipal de Governador Valadares, foi 
apresentado o Parlamento Jovem de 
Minas, um programa de formação 
política realizado pela Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) e 
por câmaras municipais parceiras. 
Cinco escolas de ensino médio da 
cidade foram selecionadas para 
participar do Parlamento, são elas 
Colég io  Presb i ter iano,  Co lég io 
Ibituruna e as escolas estaduais 
Professor Nelson de Sena, Professora 
Theolinda de Souza Carmo e Pedro 
Ribeiro Cavalcante Filho. O programa 
tem o objetivo de promover a cidadania 
e a participação política dos jovens 
estudantes do ensino médio, de 
escolas públicas e part iculares, 
aproximando-os do Poder Legislativo 
Municipal. Na edição de 2025, o tema 
escolhido para discussão é “Juventude 
e Direitos Culturais”. 
O prefeito Coronel Sandro elogiou a 
iniciativa e apresentou o apoio da 
prefeitura municipal ao Parlamento 
Jovem. “A participação de escolas de 

V a l a d a r e s  n o 
Parlamento Jovem de 
Minas é uma iniciativa 
muito louvável. Um dos 
n o s s o s  d e v e r e s  é 
incentivem as futuras 
g e r a ç õ e s  p a r a 
p a r t i c i p a r e m  d a 
po l í t i ca ,  pa ra  que 
possam decidir com 
sabedoria, justiça e 
atender aos reclames 
da nossa sociedade. 
Para que a gente tenha 

uma vida saudável em sociedade nós 
devemos saber reconhecer e buscar 
nossos direitos e deveres. Saibam que 
o poder executivo está de portas 
aber tas e pronto também para 
participar de iniciativas como essa. É 
importante que os jovens e nossas 
crianças conheçam o funcionamento da 
prefeitura. Afinal amanhã são vocês 
que estarão ocupando esses lugares, 
s e r ã o  s e c r e t á r i o s ,  p r e f e i t o s , 
vereadores, deputados”.
Para o vereador e presidente da 
Câmara, Alê Ferraz 
agradeceu as escolas 
participantes. “Quero 
agradecer a presença 
d o  p r e f e i t o .  O 
Parlamento jovem de 
Minas é a oportunidade 
para  os  jovens do 
interior debaterem mais 
s o b r e  c i d a d a n i a , 
democracia, entrar no 
a c o r d o  d e  u m a 
p r o p o s t a  q u e  v a i 
resolver e solucionar os 

problemas coletivos. Difundir isso é a 
nossa felicidade. Cada escola que está 
aqui hoje tem essa oportunidade de 
representar a sociedade. Então isso 
aqui é para vocês. Agradecemos os 
diretores que aderiram e a vocês alunos 
que aceitaram esse chamado. O nosso 
muito obrigado!
Valadares faz parte do Polo Piranga, 
junto com as cidades Oratórios, 
Piedade de Ponte Nova, Ponte Nova 
(coordenação regional), Simonésia e 
Urucânia. Durante o programa, os 
estudantes poderão conhecer a 
estrutura da Câmara Municipal, suas 
f u n ç õ e s  e  a t r i b u i ç õ e s  e  i r ã o 
d e s e m p e n h a r  o  p a p e l  d e 
representantes de seu município, 
debatendo e propondo projetos de leis a 
respeito de temas de relevância social, 
nas etapas municipal, regional e 
estadual – esta última ocorrendo na 
ALMG, com estudantes de todo o 
estado de Minas Gerais.

por Secretaria de Comunicação e 
Mobilização Social

CACHOEIRO SE DESTACA NA GERAÇÃO DE EMPREGOS NO 
ESPÍRITO SANTO

Cachoeiro de Itapemirim está entre 
as cidades que mais geraram 
empregos no Espírito Santo no mês 
de fevereiro, com um saldo positivo 
de 454 novos postos de trabalho com 
carteira assinada. O município 
reaf irma sua posição como o 

p r i n c i p a l  p o l o 
econômico do Sul 
d o  e s t a d o , 
demonst rando a 
f o r ç a  d o  s e u 
m e r c a d o  d e 
trabalho.
Os dados são do 
Cadastro Geral de 
E m p r e g a d o s  e 
Desempregados 
(Novo Caged)  e 
foram divulgados 
pelo Ministério do 
Trabalho e Emprego 
(MTE) na sexta-feira 

(28). No Espírito Santo, o saldo de 
empregos foi de 6,2 mil novas vagas 
formais  no mês,  re f le t indo a 
retomada do crescimento econômico 
em diversas áreas.
O prefeito Theodorico Ferraço 
celebrou os números e destacou o 

compromisso da gestão municipal 
em fomentar a economia local. 
“Cachoeiro está se consolidando 
c o m o  u m a  c i d a d e  q u e  g e r a 
oportunidades. Nosso empenho em 
atrair novos empreendimentos e 
fortalecer o comércio local tem sido 
essencial para esses resultados. 
Seguimos trabalhando para criar um 
ambiente cada vez mais favorável 
para quem quer investir, empreender 
e gerar empregos em nossa cidade”, 
afirmou Ferraço.
A cidade, que já é referência no setor 
de rochas ornamentais e em outras 
áreas industriais e comerciais, tem 
investido em infraestrutura e políticas 
que facilitam a chegada de novas 
empresas e a qualificação da mão de 
obra local, garantindo um ciclo 
positivo de crescimento econômico e 
geração de empregos.
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GUARDA CIVIL MUNICIPAL APREENDE MAIS UM VEÍCULO 

CLONADO EM CACHOEIRO

A Guarda Civil Municipal (GCM) de 
Cachoeiro de Itapemirim apreendeu 
neste domingo (30) mais um veículo 

clonado com 
o auxílio do 
sistema de 
videomonitor
amento.
Por volta das 
1 6 h 3 0 ,  o 
videomonitor
a m e n t o 
v i s u a l i z o u 
um veículo 
de cor cinza, 
que constava 
com registro 
de clonado, 
s e n d o  u m 
Cachoeiro e 

out ro  no cerco e le t rôn ico no 
município de Maricá, estado do Rio 

de Janeiro.
O Ciodes acionou a viatura da 
Guarda Municipal, que logo realizou 
um preventivo pelo Centro da cidade 
e localizou o carro no bairro Sumaré, 
na rua Estrela do Norte.
Após a abordagem, os agentes 
solicitaram a documentação do 
veículo. O condutor não portava 
nenhum documento.
Diante d isso,  um guincho fo i 
acionado. O veículo foi levado para o 
pátio credenciado do Detran no 
m u n i c í p i o .  O  m o t o r i s t a  f o i 
encaminhado para a Delegacia 
Regional de Cachoeiro para que 
f ossem tomadas  as  dev idas 
providências.

PREFEITURA ARRECADOU 7,5 TONELADAS DE LIXO 
ELETRÔNICO EM AÇÃO DE COLETA

A Prefeitura de Cachoeiro 
arrecadou 7,5 toneladas de lixo 
eletrônico, em ação de coleta 
que aconteceu na Praça de 
Fátima. Desse total, será feita 
uma triagem daqueles que 
podem ser encaminhados para 
a reciclagem e, os demais, 
r e a l m e n t e  i n s e r v í v e i s , 
r e c e b e r ã o  d e s t i n a ç ã o 
ambiental adequada.
“Muitos dos objetos coletados 
possuem con taminan tes , 
dentre eles pilhas, baterias de 
notebooks, lâmpadas fluorescentes. 
E n t ã o ,  s e  n ã o  p u d e r e m  s e r 

reaproveitados, serão corretamente, 
descartados. Mas a maioria vai 
mesmo para a reciclagem”, afirma o 

secretário municipal de Meio 
Ambiente, Rogério Ribeiro.
Ele afirma que o resultado foi 
um sucesso e, para um futuro 
próximo, a intenção é estender 
a ação de coleta a bairros e 
d is t r i tos ,  permi t indo que 
pessoas que não podem levar 
os equipamentos para descarte 
no Centro também contribuam 
com a atividade que tem grande 
relevância ambiental, pois 
permite uma destinação correta 

a materiais que podem ser nocivos à 
saúde.

Barra de São Francisco (ES) - Terça - Feira - 01 de Abril de 2025

EMPREENDEDORES CONTAM COM SERVIÇOS 
ESPECIALIZADOS NO CENTRO ADMINISTRATIVO

A Sala do Empreendedor, o Centro 
Integrado de Apoio à Micro e 
Pequena Empresa (Ciampe) e o 
Nossocrédito, setores e serviços 
oferecidos pela Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico e 
I n o v a ç ã o  ( S e m d e i ) ,  e s t ã o 
d i spon íve i s  pa ra  a juda r  aos 
munícipes no Centro Administrativo, 
de segunda a sexta, das 8 às 18 
horas.
Com o objet ivo de diminuir a 
burocracia para a abertura de 
empresas, os serviços fomentam 
n o v o s  n e g ó c i o s  e  p o s s u e m 
atendimento especializado. “Os 
serviços,  a lém de agi l izar as 
d o c u m e n t a ç õ e s  p a r a  a 
regulamentação de empresas, 
também disponibilizam atendimento 
para sanar dúvidas e auxiliar o 
e m p r e e n d e d o r " ,  e x p l i c o u  o 
secretário de Desenvolvimento 

Econômico e Inovação, Sandro 
Heleno.
Em parceria com o Sebrae-ES, a 
Sala do Empreendedor atende 
empreendedores que procuram o 
serviço, além dos localizados por 
busca ativa. No Ciampe é possível 
cumprir todos os passos para a 
abertura de uma empresa em 
Cariacica, desde registro para 
formalizar, passando 
por entrada nos alvarás, 
l i cenc iamento  com 
Bombeiros, Vigilância 
Sanitária, Posturas e 
Meio Ambiente.  No 
Centro Administrativo 
também é possível 
so l i c i t a r  l i nhas  de 
crédito por meio do 
Nossocrédito.
C o n f i r a  a  l i s t a  d e 
serviços ofertados:

- Agência do Trabalhador
-  Alvará de Funcionamento e 
inscrição municipal
- Centro Integrado de Apoio às Micro 
e Pequenas Empresas (Ciampe)
- Programa Nossocrédito
- Procon de Cariacica
- Sala do Empreendedor
- Setor de Inovação
- Atendimento ao empresário
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1ª CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE DOS 
TRABALHADORES DE ALEGRE: UM MARCO NA 
VALORIZAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS

No dia 26 de março, aconteceu na 
Câmara Municipal a 1ª Conferência 
Municipal de Saúde dos Trabalhadores 
e Trabalhadoras de Alegre, um marco 
importante na valorização da saúde de 
quem dedica sua vida ao serviço 
público.
O evento foi presidido pelo Presidente 

do COMUS e Secretário Executivo de 
Saúde, Sr. Emerson Gomes Alves, que 
reforçou a importância de implementar 
políticas públicas voltadas ao bem-
estar dos servidores: “É essencial 
cuidarmos de quem cuida da nossa 
população”, destacou.
A conferência integra a Etapa Municipal 

da 5ª Conferência Nacional de Saúde 
das Trabalhadoras e Trabalhadores e 
contou com a presença de autoridades 
c o m o  o  S r.  M á r c i o  R o m a n h a , 
Presidente do Conselho Estadual de 
Saúde, e membros da mesa executiva 
do Conselho, fortalecendo ainda mais o 
compromisso com a saúde no serviço 
público.
O evento também teve a participação 
e s p e c i a l  d a  O A B  d e  A l e g r e , 
representada pela Dra. Marília Tibúrcio, 
que ministrou uma palestra ao lado do 
psicólogo Jaylson e da equipe da CIPA 
da Prefeitura.
  Ao final do encontro, foram eleitos os 
representantes do município que 
levarão a voz dos nossos servidores 
para a próxima etapa: a Conferência 
Regional.
Seguimos avançando na construção de 
uma Alegre que respeita e valoriza seus 
trabalhadores! 

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE REALIZA CAMPANHA DE 
RECOLHIMENTO DE PNEUS INSERVÍVEIS

A Prefeitura Municipal de Boa 
Esperança, por meio da Secretaria 
de Meio Ambiente, promoveu entre 
os d ias 13 e 19 de março a 
Campanha de Recolhimento de 
Pneus Inservíveis. A iniciativa 
resultou na coleta de 537 unidades, 
incluindo pneus de carrinho de mão, 

m o t o c i c l e t a s , 
a u t o m ó v e i s , 
c a m i n h o n e t e s  e 
c a m i n h õ e s ,  q u e 
estavam descartados 
e m  r e s i d ê n c i a s , 
t e r renos  ba ld ios , 
oficinas mecânicas e 
borracharias.
O  d e s c a r t e 
inadequado desse 
material representa 
uma séria ameaça ao 
meio ambiente e à 

saúde pública, uma vez que os pneus 
podem acumular água e se tornar 
criadouros do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, zika 
e chikungunya. Além disso, cada 
pneu pode levar mais de 600 anos 
para se decompor,  causando 

contaminação do solo e da água.
O material recolhido foi encaminhado 
para recic lagem por meio da 
empresa PNEUVIX, parceira do 
município, garantindo a destinação 
c o r r e t a  s e m  c u s t o s  p a r a  a 
administração pública.
A Secretaria de Meio Ambiente 
ressaltou que a campanha teve como 
objetivo principal a proteção da 
saúde da população e a preservação 
ambiental. A Prefeitura também 
agradeceu a  par t ic ipação da 
c o m u n i d a d e  e  e n f a t i z o u  a 
importância do descarte consciente. 
Segundo a Secretaria, novas ações 
como essa devem ser promovidas 
e m  b r e v e  p a r a  a m p l i a r  a 
consc ient ização e reduzi r  os 
impactos ambientais.
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LIDERANÇA MUNICIPAL EM DESTAQUE: PREFEITOS 
CAPIXABAS SÃO HOMENAGEADOS EM EVENTO DA AMUNES

Prefeitos de todas as regiões do Estado 
reunidos, nesta manhã, em evento 

promovido pela Associação dos 
Municípios do Espírito Santo, a 
A M U N E S ,  p a r a  e n t r e g a  d e 
h o m e n a g e m  a o s  l í d e r e s 
municipalistas. E fiquei muito feliz 
por ser um dos reconhecidos pela 
gestão 2023-2025.
Assinamos ainda a liberação de 
recursos, via Fundo Cidades, para 
todas as cidades elaborarem 
projetos para a captação de 

investimentos.

Quero parabenizar o presidente da 
Amunes, Luciano Pingo, em nome de 
toda a diretoria pelo trabalho realizado 
neste último biênio de fortalecimento 
dos municípios capixabas. Assim como 
desejo ao novo presidente, prefeito 
Lubiana Barrigueira, de Nova Venécia, 
e aos novos eleitos que assumem 
agora muito sucesso nessa missão!
Contem com a parceria da bancada 
federal capixaba!
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SECRETARIA MUNICIPAL DE PESCA E AQUICULTURA DE SÃO 
MATEUS PARTICIPA DO EVENTO "ARACRUZ MAIS CIDADANIA 

DA PESCA’’
No último sábado, 22 de 
março de 2025, a Secretaria 
M u n i c i p a l  d e  P e s c a  e 
Aquicultura de São Mateus 
marcou presença no evento 
"Aracruz Mais Cidadania da 
Pesca". O evento aconteceu 
na comunidade de Barra do 
Sahy,  no munic íp io  de 
Aracruz, e contou com a 
participação do Sr. Renato 
Barbosa, representando a 
secretaria, a convite da 
Secretar ia Estadual  de 
A g r i c u l t u r a  e  P e s c a  - 
Subsecretaria de Agricultura 
Familiar (SEAG), através do 
Coordenador de Pesca Alejandro 
Garcia.
FORTALECIMENTO DA ATIVIDADE 
PESQUEIRA
Durante o evento, os representantes da 
pesca de São Mateus, em parceria com 
a  S E A G ,  d e m o n s t r a r a m  s e u 
compromisso com o fortalecimento da 
atividade pesqueira no estado. A 
iniciativa busca criar um programa que 
promova o desenvolvimento das 
comunidades pesqueiras, através da 
troca de experiências e exemplos bem-

sucedidos.
PROGRAMAÇÃO DIVERSIFICADA
A programação do evento "Aracruz 
Ma is  C idadan ia  da  Pesca"  fo i 
abrangente e variada, abordando 
temas cruciais para os pescadores e 
suas comunidades. Entre os tópicos 
discutidos estavam a orientação sobre 
a importância da formalização e 
benefícios previdenciários para os 
pescadores, assistência na inscrição e 
atualização dos dados no Cadastro 
Único para Programas Sociais do 

G o v e r n o  F e d e r a l , 
informações sobre o Registro 
G e r a l  d a  P e s c a  e  a 
r e g u l a r i z a ç ã o  d o s 
p e s c a d o r e s ,  a l é m  d e 
esc la rec imen tos  sob re 
documentação e normas 
pa ra  r egu la r i zação  de 
embarcações pesqueiras. 
Também ocorreram rodas de 
conversas focadas em pesca 
sus ten táve l ,  educação 
ambiental e unidades de 
conservação, promovendo a 
c o n s c i e n t i z a ç ã o  e  a 
preservação dos recursos 
naturais.

COMPROMISSO E DEDICAÇÃO
O evento "Aracruz Mais Cidadania da 
Pesca" destacou o compromisso e a 
dedicação de todos os envolvidos em 
promover e fortalecer a atividade 
pesqueira, garant indo melhores 
c o n d i ç õ e s  d e  t r a b a l h o  e 
sustentabilidade para as comunidades. 
A união entre São Mateus e Aracruz 
promete trazer frutos posit ivos, 
contribuindo para um futuro mais 
próspero e sustentável para a pesca no 
estado.

PREFEITURA DE SÃO MATEUS ALERTA 
MICROEMPREENDEDORES SOBRE PRAZO FINAL PARA 

DECLARAÇÃO ANUAL

A Prefeitura de São Mateus emitiu um 
alerta importante para todos os 
microempreendedores individuais 
(MEIs) da região: o prazo final para a 
entrega da Declaração Anual de 
Faturamento do Microempreendedor 
Individual é dia 30 de maio. É 
essencial que os responsáveis 
preencham a Declaração Anual do 
S i m p l e s  N a c i o n a l  d o  M E I 
(DASN/SIMEI) com as informações 
de arrecadação do ano de 2024.
LIMITE DE MOVIMENTAÇÃO E 
C O N S E Q U Ê N C I A S  D A N Ã O 
DECLARAÇÃO
O limite de movimentação anual para 
um MEI é de até R$ 81.000,00. 
Mesmo que não tenha havido receita 
durante o ano, a declaração é 
obrigatória. A falta de entrega dentro 
d o  p r a z o  p o d e  r e s u l t a r  e m 
inadimplência com a Recei ta 
Federal, multas, e até a perda do 
reg i s t r o .  A l ém d i sso ,  sem a 
declaração, o empreendedor não 
consegue gerar o Documento de 
Arrecadação Simplificada (DAS-
M E I ) ,  q u e  d e v e  s e r  p a g o 
mensalmente.
INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS 
PARA A DECLARAÇÃO

Os MEIs devem reportar as receitas 
obtidas no ano, especificando os 
tipos de atividades, como comércio, 
indústria e prestação de serviços. 
Também é necessário incluir o 
faturamento bruto da empresa, que 
engloba tudo que foi vendido ou 
prestado em serviços, e informar se 
houve contratação de funcionários.
COMO REALIZAR A DECLARAÇÃO
P a r a  f a z e r  a  d e c l a r a ç ã o  d o 
DASN/MEI, o empreendedor deve 
acessar o Portal do Empreendedor e 
clicar em Enviar Declaração ou clique 
aqui, inserir o CNPJ e os valores do 
faturamento anual. Após concluir o 
processo, é importante imprimir o 
comprovante e guardá-lo em local 
seguro, pois pode ser necessário 
para obtenção de licenças, 
alvarás e abertura de contas 
bancárias.
M U L T A S  E 
CONSEQUÊNCIAS
Pagamentos realizados após 
o dia 31 de maio estão 
sujeitos a uma multa de 2% 
ao mês, limitada a 20% ou R$ 
50,00. Declarando em dia, o 
empreendedor evita multas e 
m a n t é m  s e u  C N P J 

regularizado, facilitando a obtenção 
de emprést imos e benef íc ios 
previdenciários, como aposentadoria 
e auxílio-doença.
EM CASO DE DÚVIDAS
O processo é gratuito. Em caso de 
dúvidas, os empreendedores podem 
procurar a Sala do Empreendedor no 
prédio da prefeitura de São Mateus, 
localizada no bairro Carapina, das 
08h às 11:30h e das 13:00h às 
17:30h. Para mais informações, 
entre em contato pelo número de 
WhatsApp: (27) 98812-0703.
Se você é um MEI em São Mateus, 
não deixe para a última hora e 
garanta que sua declaração esteja 
em dia para evitar complicações 
futuras!

Barra de São Francisco (ES) - Terça - Feira - 01 de Abril de 2025
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O município de Rio Bananal, que 
compõe a Região Central de Saúde, 
deu início, na última sexta-feira (28), 
aos atendimentos de teleconsultas da 
Secretaria da Saúde (Sesa). A cidade é 
a sexta da região a implementar essa 
modalidade, junto com Linhares, São 
Domingos do Norte, São Roque do 
Canaã, Colatina e Marilândia, que já 
começaram os atendimentos. Rio 
Bananal agora conta com atendimento 
na especialidade de cardiologia.
Adilany Quirino, de 18 anos, foi uma das 
pr imei ras  pac ientes a tend idas. 
Diagnosticada com prolapso da válvula 
mitral (sopro no coração), ela elogiou o 
serviço. “Achei muito bom. A médica foi 
muito simpática e atenciosa”, disse.
Sua mãe, Rita de Cássia, também 
aprovou a novidade. “Gostei muito. 
Antes, teríamos que ir para Vila Velha. 
Agora não vamos mais precisar. Vamos 
evitar trânsito, estrada e sair de 
madrugada. Então, isso é muito bom”, 
ressaltou.
A sala de teleconsultas em Rio Bananal, 
foi inaugurada em 18 de março no 
Centro de Especialidades do município, 
e contou com a presença do secretário 

de Estado da 
Saúde, Tyago 
Hoffmann.
Na ocasião, ele 
d e s t a c o u  a 
importância da 
iniciativa para 
f o r t a l e c e r  o 
a t e n d i m e n t o 
especial izado 
n o  E s t a d o . 
“ E s t a m o s 
a m p l i a n d o  o 
a c e s s o  d o s 
c a p i x a b a s  à 
s a ú d e 
especializada, 
r e d u z i n d o  o 
t e m p o  d e 
e s p e r a  e 

e v i t a n d o  d e s l o c a m e n t o s 
desnecessár ios.  Essa inovação 
permite que os pacientes sejam 
atendidos no próprio município, 
garantindo mais conforto e eficiência no 
serviço prestado pelo SUS”.
O prefeito de Rio Bananal, Bruno Pella, 
celebrou a inauguração da sala de 
te leconsul ta  como uma grande 
conquista: “Atendemos cerca de 130 
pacientes por dia, e muitos precisam se 
deslocar para outras cidades em busca 
de atendimento especializado. Isso 
envolve riscos nas rodovias e exige um 
tempo de espera prolongado. Agora, 
com as teleconsultas, garantimos 
dignidade e qual idade de vida, 
permitindo que nossos munícipes 
tenham acesso a grandes profissionais 
sem precisar sair  da c idade. A 
tecnologia está aproximando os 
pacientes dos especialistas”.
Como funciona
O f luxo  para  a  rea l ização das 
teleconsultas segue o procedimento 
habitual do Sistema Único de Saúde 
(SUS). A população deve procurar o 
atendimento nas unidades básicas de 

saúde, que solicitarão a consulta com 
especialistas, com o agendamento 
realizado via Regulação Estadual. No 
dia marcado, o paciente comparece a 
uma sala equipada com computador e 
realiza a consulta por vídeo, sempre 
acompanhado por um profissional de 
saúde.
A superintendente de Saúde de 
Colatina, Kamila Roldi, reforçou os 
benefícios da teleconsulta para a 
população. “A teleconsulta chega para 
modernizar o atendimento e trazer mais 
agilidade para os pacientes. Com essa 
estrutura, reduzimos o absenteísmo, 
aceleramos os atendimentos e, 
principalmente, evitamos que as 
pessoas precisem se deslocar para 
o u t r a s  c i d a d e s  e m  b u s c a  d e 
especialistas”.
Teleconsultas na Região Central de 
Saúde
A Região Central de Saúde é composta 
por 15 municípios e contará com a 
oferta de 49.970 teleconsultas em 24 
especialidades, com um investimento 
total de R$ 2,8 milhões. Até o momento, 
j á  f o r a m  c o n t r a t u a l i z a d a s  1 6 
especialidades, garantindo 42.104 
consultas e um investimento de R$ 2,5 
milhões. As demais especialidades 
estão em fase de contratação.
As salas de teleconsulta já estão 
preparadas em São Roque do Canaã, 
Linhares, Mantenópolis, São Gabriel da 
Palha, Alto Rio Novo, Pancas, Colatina, 
São Domingos do Norte, Rio Bananal, 
Sooretama, Baixo Guandu, Marilândia 
e Governador Lindenberg, além das 
s a l a s  d o  C e n t r o  R e g i o n a l  d e 
Especialidades (CRE) de Colatina. 
N o v o s  e s p a ç o s  e s t ã o  s e n d o 
e s t r u t u r a d o s  p a r a  a m p l i a r  o 
atendimento em toda a região.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da Sesa
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RIO BANANAL É O SEXTO MUNICÍPIO DA REGIÃO CENTRAL A 
INICIAR ATENDIMENTOS POR TELECONSULTAS

O lutador Gustavo Louvem, de 
Jerônimo Monteiro, no Sul do Espírito 
Santo, disputará o Salvador Fall Kids 
International Open neste domingo (30), 
em Salvador, Bahia. Na competição, ele 
representará a categoria infantojuvenil 
3, faixa laranja, acompanhado pela 
treinadora faixa preta Adriana Cristina 
Louvem. Ambos viajam com apoio do 
programa Voe Atleta, da Secretaria de 
Esportes e Lazer (Sesport).
Gustavo Louvem mantém uma rotina 
intensa de quatro horas diárias de 
treinos, incluindo jiu-jitsu, musculação, 
corrida e fortalecimento físico. Em 
2025, ele já competiu em dois eventos 
internacionais pela IBJJF: conquistou o 
t í t u l o  n o  R i o  S u m m e r  O p e n 
International e o bronze no Sul-

Americano Kids.
Já nas competições realizadas no 
Espírito Santo, o atleta também 
manteve um desempenho expressivo e 
se sagrou campeão em todas que 
disputou, como a 3ª Edição Disputa de 
Cinturão Oliveira Fight, a Copa Pódio 
Capixaba, a Copa HeloNet 
1ª Etapa do Estadual 
FCJJE, o AJP Tour Abu 
Dhabi e o Pan-Americano 
X-Combat. 
Voe Atleta
O  V o e  A t l e t a  é  u m 
programa do Governo do 
Estado, desenvolvido por 
meio da Sesport, que 
custeia passagens de 
av ião  para  a t le tas  e 

p a r a t l e t a s  c a p i x a b a s  d e  a l t o 
rendimento que disputam competições 
nacionais e internacionais.

Informações à Imprensa:
Assessoria de Comunicação da 
Sesport
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GOVERNO ENTREGA EQUIPAMENTOS PARA ASSOCIAÇÕES 
DE AGRICULTORES DE SÃO ROQUE DO CANAÃ
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PREFEITURA MUNICIPAL DE MANTENÓPOLIS

PUBLICAÇÃO LEGAL DA PREFEITURA DO DIA 01/04/2025

A infraestrutura rural de 
São Roque do Canaã 
teve um grande reforço. 
Na manhã deste sábado 
(29), o governador do 
Estado em exercício, 
R i c a r d o  F e r r a ç o , 
realizou a entrega de 
m a i s  d e  2 0 
equipamentos agrícolas 
para uso coletivo dos 
produtores reunidos em 
nove associações. O 
conjunto de máquinas 
inclui dois tratores agrícolas, quatro 
secadores de café, um caminhão 
com carroceria de madeira, uma 
empilhadeira, dois piladores de café 
e uma batedeira planetária.

Entre os implementos estão diversos 
acessórios para trator: dois arados 
fixos, três carretas agrícolas, duas 
grades aradoras e um subsolador. A 
entrega também contemplou um 
forno a gás turbo, um pulverizador 
atomizador canhão e uma roçadeira 
traseira central.

“Estamos firmes nessa pegada de 
fortalecer as parcerias com os 
municípios. Nosso governo tem o 
DNA municipalista. Nesta semana, 
estivemos em Mimoso do Sul, 
Cachoeiro de Itapemirim, Guaçuí, 
São Mateus e Linhares. Estivemos 
também em Laranja da Terra para 
firmar uma parceria com a prefeitura 
para pavimentação de estrada rural e 

agora em São Roque em mais essa 
importante pauta do Agro. Temos um 
governo equilibrado com as contas 
em dia e capaz de fomentar o 
desenvolvimento”, afirmou Ricardo 
Ferraço.

A aqu is ição das  máqu inas  e 
implementos contou com recursos 
destinados pelo Governo do Estado, 
p o r  m e i o  d a  S e c r e t a r i a  d a 
A g r i c u l t u r a ,  A b a s t e c i m e n t o , 
Aquicultura e Pesca (Seag), bem 
como de indicação parlamentar 
estadual e emendas parlamentares 
federais. Somados, os investimentos 
ultrapassam a marca de R$ 1,2 
milhão.

"Os equipamentos vão auxiliar os 
agricultores de São Roque do Canaã 
na manutenção das estradas rurais e 
nas ações agrícolas nas localidades 
de atuação das associações, 
garant indo mais  e f i c iênc ia  e 
melhores condições para quem vive 

e produz no campo”, 
completou o secretário 
da Agricultura, Enio 
Bergoli.

A s  a s s o c i a ç õ e s 
beneficiadas são:

A s s o c i a ç ã o  d o s 
A g r i c u l t o r e s  e 
Agricultoras Familiares 
de Alto Santa Júlia
A s s o c i a ç ã o  d o s 
A g r i c u l t o r e s  e 

Agricultoras Familiares da Agrovila 
de Santa Júlia
Associação dos Agricultores e 
Agricultoras Familiares do Areião
Associação dos Produtores Rurais, 
Agricultores e Agricultoras Familiares 
de Nossa Senhora do Brasil
A s s o c i a ç ã o  d o s  P e q u e n o s 
Produtores Rurais de Tancredinho
A s s o c i a ç ã o  F a m i l i a r  d o s 
Trabalhadores da Família Reges
Associação de Agr icul tores e 
Agricultoras Familiares de Baixo 
Tancredinho
Assoc iação  dos  Agr i cu l t o res 
Familiares de Nossa Senhora da 
Penha
Assoc iação  dos  Agr i cu l t o res 
Famil iares da Comunidade de 
Sagrado Coração de Jesus 

Informações à Imprensa:
Assessoria de Imprensa da Vice-
Governadoria
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POLÍCIA MILITAR TERÁ MAIS UMA TURMA DE SOLDADOS E 
MAIS VAGAS PARA OFICIAIS EM 2025

O governador do Estado em exercício, 
Ricardo Ferraço, fez dois importantes 
anúncios relacionados à recomposição de 
efetivo da Polícia Militar do Espírito Santo 
(PMES). Nesta sexta-feira (28), Ricardo 
Ferraço autorizou a convocação de mais 
uma turma do Curso de Formação de 
Soldados proveniente do concurso de 
2022 e a ampliação do número de vagas 
do concurso para Oficiais Combatentes 
que será realizado em 2025.

A realização de concursos 
públicos é essencial para 
a PMES, pois garante a 
r e n o v a ç ã o  e  a 
recomposição do efetivo, 
a s s e g u r a n d o  q u e  a 
c o r p o r a ç ã o  e s t e j a 
preparada para enfrentar 
os desafios da segurança 
pública.
“Essa é uma decisão de 
governo,  seguindo a 
orientação do governador 
Renato  Casagrande, 
autorizando o ingresso 
desses novos soldados 

combatentes na Polícia Militar e a 
ampliação do número de vagas para 
formação de oficiais. Ano a ano estamos 
investindo na recomposição do efetivo. 
Em pouco tempo, são novos 2.650 
soldados, mulheres e homens, que se 
juntam a essa honrosa instituição. Às 
famílias, à sociedade capixaba, tenham a 
confiança que a dedicação e o trabalho em 
segurança pública são permanentes, com 

i n v e s t i m e n t o s , 
i n t e g r a ç ã o  e 
i n t e l i g ê n c i a ” , 
a f i r m o u  o 
g o v e r n a d o r  e m 
exercício.
O primeiro anúncio 
foi a convocação da 
3ª Turma do Curso 
de Formação de 
Soldados da Polícia 
Mil i tar,  com 650 
vagas, referente ao 
concurso público 
iniciado em 2022. 
Vale destacar que, 
d e s t e  m e s m o 
concurso, a PMES 
formou mil soldados 
em outubro de 2024 
e formará mais mil 
e m  o u t u b r o  d e 
2025. Com essa 
nova turma, o total 
de novos soldados 
e n t r e g u e s  à 
sociedade capixaba 
entre 2024 e 2026 
chegará a 2.650.

O segundo anúncio foi a ampliação do 
número de vagas do concurso para 
Oficiais Combatentes. A previsão inicial de 
40 vagas será aumentada para 50, e o 
Curso de Formação de Oficiais (CFO) terá 
início em abril de 2025.
“Os anúncios de hoje demonstram a 
importância do investimento contínuo na 
segurança pública. A recomposição do 
efetivo é fundamental para que a Polícia 
Militar, assim como as outras corporações 
da  Segu rança  Púb l i ca ,  p ross iga 
cumprindo sua missão constitucional que 
é garantir o policiamento ostensivo e a 
preservação da ordem pública”, afirmou o 
secretário de Estado da Segurança 
Pública e Defesa Social, Leonardo 
Damasceno.
Desde 2019, o Governo do Espírito Santo 
tem se empenhado na recomposição de 
efetivo das Forças de Segurança do 
Estado, com a realização de seguidos 
concursos. A PMES formou 254 soldados 
em novembro de 2021 e mais 224 em 
setembro de 2022. Somando-se às três 
turmas deste último concurso, até o final 
de 2026 o Governo do Estado entregará à 
sociedade capixaba 3.128 soldados da 
Polícia Militar.
Com relação aos oficiais, a Polícia Militar 
formou 45 novos Aspirantes a Oficial em 
março de 2023, 50 em abril de 2024 e 42 
em fevereiro de 2025, totalizando 137 
oficiais provenientes do último concurso.
“Os números não mentem. A série 
histórica de homicídios, de crimes contra o 
patrimônio, estão despencando, o que 
mostra que o trabalho realizado pelo 
Governo do Estado está dando certo. Se 
temos uma recomposição de efetivo, 
nossa capacidade operacional sobe. 
Assim como quando reforçamos nossos 
equipamentos ou nossa frota. Quando 
fazemos esses investimentos, atendemos 
melhor a sociedade em quantidade e 
qualidade. Isso só é possível quando 
temos governantes que entendem a 
importância dessas ações”, declarou o 
comandante-geral da PMES, coronel 
Douglas Caus.

Informações à Imprensa:
Assessor ia de Imprensa da Vice-
Governadoria
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PREGÃO ELETRÔNICO Nº 007/2025
PROCESSO 620/2025

O Município de Pancas, Estado do Espírito Santo, em conformidade com o disposto 
no artigo 55, inciso II, alínea "a", da Lei nº 14.133/2021, torna público, por meio 
de seu Pregoeiro, que realizará Licitação Pública objetivando a futura e eventual 
AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS ÉTICOS E GENÉRICOS, de A a Z, através 
de maior desconto percentual sobre a tabela oficial da câmara de regulação do 
mercado de medicamentos do Banco de Preços em Saúde (BPS) — Ministério da 
Saúde, de responsabilidade da Secretaria Municipal de Saúde. O certame seguirá 
as condições e especificações estabelecidas no Termo de Referência, em 
conformidade com a Lei nº 14.133/2021, com a legislação municipal e suas 
alterações, bem como demais normativos correlatos. A abertura da sessão 
está prevista para o dia 11 de abril de 2025, às 9h00min, no site 
www.portaldecompraspublicas.com.br. O edital estará disponível a partir do 
dia 01 de abril de 2025. As exigências legais e as orientações para a apresentação 
das propostas encontram-se no referido edital, que poderá ser acessado na sede 
da Pre fe i tura  ou nos  s i tes  www.pancas.es .gov.br/ l i c i tacoes  e 
www.portaldecompraspublicas.com.br.   Contatos Tel.: (27) 3726.1666
ID TCE/ES: 2025.053E0500001.01.0002. 
Pancas - ES, em dia 01 de abril de 2025. 

Lucas Gomes da Silva 
Pregoeiro

Publicação oficial da Prefeitura
Municipal de Pancas em 01/04/2025
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